

▲リンゴの台風被害への支援から始まった交流。今年も善意のリンゴが届きました (12/3 青森県津軽みらい農業協同組合が らリンゴの贈呈 宮沖保育所)



▼地域の安全につながる歩道橋が完成!本郷幼稚園の園児31人が、渡り初めを行いました (12/10 新本郷大橋の歩道橋渡り初め 本組南六丁目)



- ◆瀬戸内の景色とカキはいかが?食材の 多くは地元産で、三原ならではのタコ も味わえます(11/27 カキ小屋オーブン 糸崎九丁目埋め立て地)
- ▼ 伝統工芸技法の七宝焼で、キーホルダー作りに挑戦!きれいなガラスの彩りに歓声が上がりました(11/18 七宝焼出張授業羽和泉小学校)



- ▲船の大きさに圧倒!豪華客船で瀬戸内海を めぐる旅行客を歓迎しました(11/29 豪華 客船にっぽん丸 糸崎寄港 糸崎2号岸壁)
 - ●三原だるまを抱えたウサギが福を招く!新年への思いを込めて絵付けをしました(12/8 干支だるま絵付け教室 三原だるま工房)
 - ②深まる紅葉の中、約450人が健康づくりのウオーキングを楽しみました (11/28 市長と歩こう!健康ウオーキング大会 中央森林公園)
 - ③ 糸崎小学校の5年生37人と三原やっさ踊り振興協議会が、やっさ踊りで三原を紹介(11/19 NHKそれいけ! 民謡うた祭り 公開録画 芸術文化センター ポポロ)
 - ◆愛をテーマに、約4万個のペットボトルがやさしい輝きを放っています。今月3日まで開催(12/1 冬ホタルの会イルミネーション点灯式 久井町吉田スボーツ広場)
- ▼千葉市で行われた全国障害者スポーツ大会で 入賞した、広島聖光学園の東川雄飛さん。視 覚障害の部、男子走り幅跳びで第2位、200 メートル走で第3位に輝きました(12/3)









八賞3全国大会出場がかでとう! 市場への展覧問

- ▼ 第18回全国中学校駅伝大会への出場が決まった、第五中学校陸上駅伝部 女子選手の皆さ/(12/6)
- ▼第4回春季全日本小学生男子ソフトボール大会に出場する三原小東部連合チームの皆さん(12/15)



